



Iglesia Católica de San John Neumann

La espiritualidad en la tradición de San Francisco de Sales



El domingo, 19 de mayo, tendremos una Misa de Pentecostés multilingüe a las 12 p.m. Esta Misa reemplazará nuestras Misas de 11:30 a.m. y 2 p.m. San Pablo nos dice: "Como el cuerpo es uno, aunque tiene muchos miembros, y todos los miembros del cuerpo, aunque son muchos, forman un solo cuerpo, así también Cristo. Porque en un solo Espíritu fuimos todos bautizados en un solo cuerpo, judíos o griegos, esclavos o libres, y

a todos se nos dio a beber de un mismo Espíritu." (1 Corintios 12:13) Tendremos muchas culturas diferentes representadas, y te animamos a participar vistiendo trajes autóctonos o de color rojo (el color litúrgico de Pentecostés). Venga a la Misa de Pentecostés y únase a nuestro único cuerpo en Cristo en esta vibrante celebración.

Después de la Misa habrá una recepción en el Auditorio Brown-McCarthy. Por favor, traiga un plato nativo de su país de origen o una receta familiar favorita para compartir. También necesitamos voluntarios para ayudar con la preparación, servicio y limpieza. Para traer comida o ser voluntario, inscríbese en bit.ly/SJN-Pentecostés o escanee el código QR. Si tiene preguntas, póngase en contacto con Jo-Ann Duggan en: jduggan@saintjn.org.



¡Celebración del Cinco de Mayo!

¡Por favor acompañenos el 3 de mayo a las 5 p.m. en el Auditorio Brown-McCarthy para una gran celebración de la libertad y herencia mexicana! Habrá comida, música, compañerismo y diversión. Es necesario reservar. El costo de este evento es de \$5 por persona o \$10 por familia. Reserve su plaza hoy mismo escaneando el código QR o visitando saintjn.org/cinco-de-mayo-2024.



Trata de seres humanos

Le puede pasar a cualquiera

28 de abril a las 3:30p.m.

Auditorio Brown-McCarthy

Presentación en español

Estamos organizando una presentación sobre la trata de seres humanos en el Auditorio Brown-McCarthy después de la Misa en español de las 2 p.m. el domingo 28 de abril.

Esta presentación proporciona información valiosa para los padres y las familias, pero no es adecuado para los niños. Habrá cuidado de niños disponible.

Por favor, póngase en contacto con Celia Sandoval en csandoval@saintjn.org con cualquier pregunta.

Viernes Familia Rosario

Por favor, únase a nosotros todos los viernes a las 6:30 p.m. en la Capilla para aprender a rezar el Rosario. Traiga a sus hijos y a su familia y recemos juntos.



Recordatorio de Crayones



¡Es maravilloso ver a nuestros niños de SJN alrededor del área de Recursos de Misa para

Niños escogiendo sus propios materiales de Misa cada semana!

Sólo un recordatorio de que damos la bienvenida a los lápices de colores en la iglesia con la supervisión adecuada de un adulto. Aunque todos disfrutamos de los trabajos de arte de los niños, por favor ayúdenos a mantener nuestra iglesia y materiales de adoración libres de dibujos.

Por favor, ayude también a nuestros guardianes de la Santa Casa devolviendo los lápices de colores al cubo de lápices de colores. Muchas gracias.

21 de abril de 2024, Cuarto Domingo de Pascua

Inscripción para la Formación en la Fe

**¡Abierto el plazo de inscripción
para los cursos 2024-2025!**

Por favor, visite bit.ly/2024-25-FFRegistration o escanear el código QR para los horarios de clase, detalles del programa, y para inscribir a su hijo(s). Para preguntas o asistencia, por favor llame a Silvia Bustamante en la Oficina de Formación de Fe al 703-390-2348.



Escuela Bíblica de Vacaciones 15 al 19 de julio

No te pierdas la EBV de este año, "Buceando en Amistad con Dios". Daremos la bienvenida a Pre-Kinder hasta 5to Grado durante la semana del 15 al 19 de Julio.

Cada día nos sumergiremos más profundamente en nuestra relación con Dios a través de historias, canciones, actividades, ¡y mucho más!

Para más información, llame a

Silvia Bustamante en la Oficina de Formación de Fe al 703-390-2348. También puede visitar bit.ly/SJN-VBS2024 o escanear el código QR.



Oraciones

Enfermos: Wiliam y Zacariah Brice, Janet Buck, Walter Guzman Granada, Charlene Lesko, Jeffrey Loss, Myrna McMahon, Alejandro Robles, Kalle and Hella Schneider, Dan Thompson, Cheri Whelan, Mark Zimpelman

Fallecido: Mariano Campos, Abuelo de Katty Coreas



Bautismo: Kate Michelle Hemingen, Ava Celine Parada

Intenciones del Papa para el mes de abril: Por el papel de la mujer: Rezamos para que la dignidad y el inmenso valor de la mujer sean reconocidos en todas las culturas, y por el fin de la discriminación que sufre en distintas partes del mundo.

Primera Eucaristía

Por favor, recen por los niños de SJN que recibirán la Primera Eucaristía durante los próximos dos fines de semana.

Las celebraciones de la Primera Eucaristía tendrán lugar en las siguientes Misas:

27 de abril: 5 p.m.

28 de abril: 9:30 a.m. y 11:30 a.m.

5 de mayo: 9:30 a.m., 11:30 a.m. y 2 p.m.

BASH 2024

Llamando a todos los SJN 6^o-8^o grado a unirse a nosotros para BASH el sábado, 4 de mayo, 3:30-8:30 p.m. en Obispo O'Connell High School en Arlington.

Este evento anual es la mayor reunión de estudiantes de secundaria (6^o-8^o grado) en la diócesis. Es un día emocionante para que más de mil estudiantes de la escuela media se reúnan con el Obispo Burbidge para celebrar su fe católica.

El costo es de \$35, que incluye transporte, comida, actividades, y una camiseta BASH. Hay becas disponibles. Por favor, póngase en contacto con Angela Davis en adavis@saintjn.org. Para inscribirse, visite bit.ly/BASH-24 o escanee el código QR.



Branching Out Week este Verano



Los niños de 5^o a 8^o grado están invitados a unirse a nosotros del 24 al 28 de junio para una semana de servicio, excursiones, fe y compañerismo. Los campistas se reunirán cada día de 10 a.m.-4 p.m. (con la opción de llegar a las 8:30 a.m.).

Visita bit.ly/BranchingOutWeek2024 o escanee el código QR para obtener más información e inscribirse. Si tiene alguna pregunta, póngase en contacto con Angela Davis en adavis@saintjn.org.



Clase de 2024 Misa de Graduación

Invitamos a todos los Graduados de la Clase 2024 y a sus familias a ser parte de la Misa de Graduación el 26 de mayo a las 5 p.m. Una cena de recepción seguirá en el Auditorio Brown-McCarthy. Los graduados están invitados a participar en la Liturgia. Por favor, RSVP en bit.ly/2024-Grad-Mass o escanear el código QR. Si tiene preguntas, póngase en contacto con Eric Muñoz en emunoz@saintjn.org.



Próxima presentación Zoom del Ministerio de Justicia Racial

El Ministerio de Justicia Racial del SJN será el anfitrión de una presentación de Zoom sobre "Entendiendo las Respuestas de los Asiático-Americanos y de las Islas del Pacífico a la Violencia Anti-Asiática a través de la Lente de la Enseñanza Social Católica". El orador será el P. Joseph Cheah, OSM, Ph.D. Habrá subtítulos en español. Por favor regístrese para el enlace Zoom usando el código QR o visitando bit.ly/Fr.Cheah.



21 de abril de 2024, Cuarto Domingo de Pascua